

Presentación Editorial Editorial

Estimados lectores del Boletín Científico de la Escuela Superior de Tlahuelilpan “XIKUA”, es un gusto como cada semestre darles la más cordial bienvenida al número regular de nuestro Boletín, esperando que sea de su agrado y aporte al intercambio de conocimientos.

Cabe mencionar que el Boletín hace un gran esfuerzo por mejorar en cada número publicado, con la finalidad de conseguir pertenecer a nuevos índices que aumenten la calidad de este, así como permitir aumentar la aceptación entre la comunidad científica nacional e internacional.

Cabe destacar que dentro de este mundo lleno de nuevos retos y constante evolución que exige la adaptación a nuevos estilos de vida y adquisición de nuevos conocimientos, el Boletín Científico de la Escuela Superior de Tlahuelilpan “XIKUA”, se mantiene con la firme creencia de la necesidad de intercambio de información y conocimiento a través de la generación de un documento que reúna investigaciones y trabajos de actualidad, permitiendo la colaboración de la comunidad estudiantil y científica.

En este sentido el Boletín Científico “XIKUA”, se ha mantenido a lo largo de 11 años con el firme propósito de ser un espacio para la difusión de evidencia científica de calidad generada por investigadores, docentes, estudiantes de pregrado, posgrado y profesionales en el ejercicio de su disciplina en las áreas de las ciencias de la salud, las ciencias administrativas, las humanidades y las ciencias exactas e ingenierías. Por tal motivo, consideramos que el trabajo colectivo es la forma de generar conocimiento con perspectivas diferentes para integrarlas en un mismo espacio.

Por lo anterior, el comité editorial agradece su preferencia y participación como autor o lector, esperando continuar siendo de su agrado en este y los siguientes números.
